



Entrega de los premios del III Certamen de Pintura por la Igualdad de Género de la Delegación del Gobierno en La Rioja

29 de noviembre de 2022.- La Delegación del Gobierno en La Rioja ha entregado esta mañana los premios correspondientes al III Certamen de Pintura por la Igualdad de Género, que ha organizado la Delegación del Gobierno en La Rioja. Estos galardones, dirigido a los niños y niñas de 3º, 4º, 5º y 6º de Primaria de los centros escolares de La Rioja, se enmarcan dentro de la celebración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Este certamen tiene como objetivo que en las aulas se reflexione sobre la igualdad de género y concienciar a los niños y niñas de que todos somos iguales.

En la presentación del acto, la delegada del Gobierno en La Rioja, Beatriz Arraiz Nalda, ha insistido en que “toda la comunidad educativa – alumnado, profesorado, padres y madres- sois piezas fundamentales para luchar contra la violencia machista porque la educación en igualdad y derechos debe impartirse en cada casa, en las aulas y en cada acción que desarrollamos las personas en nuestro día a día”.

Los premiados en esta edición han sido:

Categoría 3º y 4º Primaria:

- Primer premio: Estela Chen Zhou, del CEIP Obispo Ezequiel Moreno de Alfaro.
- Segundo premio: Ronny Yeraí Jaría, del CEO Villa de Autol.
- Tercer premio: Elsa Frías Sanz, CEO Villa de Autol.

Categoría 5º y 6º Primaria:

- Primer premio: Teresa Negueruela Bezares, del CEIP Gregoria Artacho de Cenicero.



Nota de prensa

- Segundo premio: Álvaro Bobadilla Belmonte, del CEIP Gregoria Artacho de Cenicero.
- Tercer premio: Miriam Acevedo Nieto, del CEIP Gregoria Artacho de Cenicero.